

Douane et Commerce International



SAVOIR,
FAIRE

www.dsavocats.com



*Customs and
Trade*

CONTACT

dscustomsdouane@dsavocats.com

4 Continents

24 Bureaux/Offices

**300 Professionnels
du Droit / Lawyers**

DS, une marque internationale

Créé en 1972 à Paris, DS Avocats est le premier cabinet français mondialisé. Constitué de 24 bureaux, implantés sur quatre continents, il répond aux demandes d'une clientèle, en conseil comme en contentieux, dans de très nombreuses juridictions en Asie, Europe, Afrique, Amérique du Nord et Amérique du Sud.

300 professionnels du droit accompagnent leurs clients dans tous les domaines du droit des affaires dans 13 pays, en Asie (Chine, Vietnam, Singapour), en Europe (France, Allemagne, Belgique, Espagne, Italie), en Afrique (Sénégal) et Amérique (du Nord – Canada, et du Sud – Argentine, Chili, Pérou).

DS, la passion de l'international

Antant entamé son développement international en Asie en 1985 et l'a poursuivi en Europe où il s'est nettement renforcé pour répondre aux demandes croissantes de ses clients étrangers en lien avec ces territoires plus attractifs que jamais en vue du Brexit.

Ce développement se poursuit par ailleurs activement dans des zones économiques stratégiques ou émergentes à fort potentiel pour nos clients.

La Chine occupe une place naturellement importante dans ces développements de DS tant en raison de l'ancienneté de ses implantations sur place que du dynamisme des investissements chinois dans le monde.

Douane et Commerce International / DCI

Au sein du Pôle International de DS Avocats, le département Douane et Commerce International de DS offre à ses clients, depuis Bruxelles et Paris, une grande variété de services en conseil et en contentieux, en droit douanier, en fiscalité indirecte et en réglementations des échanges internationaux :

- Questions relatives au classement tarifaire, à la détermination de l'origine et de la valeur en douane des marchandises : renseignements tarifaires contraignants sur le classement et l'origine (RTC, RCO), avis sur la valeur, taux d'ajustement, prix de transfert... ;
- TVA import ;
- Certification OEA; Exportateur Agréé ;
- Marquage d'origine, made in ;
- Procédures de dédouanement (domiciliées, centralisées...) et régimes douaniers particuliers (entrepot, perfectionnement actif...) ;
- Fiscalité indirecte, droits d'accises, fiscalité énergétique et environnementale (TTIP, TICGN, TICPE, TGAP, ...) ;
- Aide à la mise en œuvre des accords de libre échange ;
- Mise en conformité des marchandises destinées au marché européen (marquage CE, REACH, CITES ...) ;
- Mesures européennes de défense commerciale, enquêtes anti-dumping ;
- Contrôle export (BDU, EAR, ITAR), sanctions économiques internationales...

En étroite coordination avec les autres départements et bureaux DS concernés notamment au **Canada, en Amérique Latine, en Asie (Chine, Vietnam...) et en Afrique**, l'équipe accompagne les projets internationaux de ses clients en mettant à leur disposition 3 offres transversales :

- Accès au marché européen et libre circulation intra UE des produits, des personnes, des capitaux et des services ;
- Suivi des mesures de défense commerciale : Antidumping et Anti-subventions ;
- Contrôle export et sanctions économiques internationales. L'équipe a une parfaite connaissance des procédures et des autorités douanières (DGDDI, Commission européenne, Organisation Mondiale des Douanes, Organisation Mondiale du Commerce...) ainsi que des juridictions nationales et internationales compétentes. Le département Douane et Commerce International de DS Avocats est un membre actif de la **Chambre de Commerce internationale (ICC)** et est expert agréé auprès de la Commission International Trade du Parlement Européen.

DS Avocats travaille en étroite collaboration avec divers correspondants spécialisés, dont le cabinet américain Holland and Hart en matière de sanctions OFAC et de contrôle export EAR/ITAR.



DS, an international brand

Founded in 1972, DS Avocats is the first French global law firm. With 24 offices on four continents it provides legal advice and litigation services in a great number of jurisdictions: Asia, Europe, Africa, and in North and South America.

300 legal professionals advise their clients in all aspects of business law in 13 countries: in Asia (China, Vietnam, Singapore), Europe (France, Germany, Belgium, Spain and Italy), Africa (Senegal) and America (North - Canada, and South - Argentina, Chile, Peru).

A passion for International Matters

Very early on, DS Avocats started its development at an international level in Asia in 1985 and continued in Continental Europe where it has significantly strengthened its presence since 2013 to meet increasing demands from its foreign clients in connection with various areas of law which will tend to become more attractive in the wake of Brexit.

This development is also being actively pursued in strategic or emerging economic areas with high potential for our clients.

China is naturally featured in DS development highly in the development due to its 30 years of existence in that country and the dynamism of Chinese investments in the world.

Legal Expertise Geared Towards the International Sphere

The Customs and International Trade Department, located in Paris and Brussels, is part of the International Section of DS. It provides a wide range of advisory and litigation services to its clients, in the field of customs law, indirect taxation and international trade regulations:

- Tariff classification, Customs valuation, Origin of goods: binding tariff and origin information (BTI, BOI), valuation information, adjustment rates, transfer pricing...;
- Import VAT;
- AEO certification; Approved exporters; Trusted operators;
- Marking of origin, made in requirements;
- Clearance procedures (simplified, centralised,...) and particular customs regimes (warehouse, inward processing...);
- Indirect taxation, excise duties, green taxes (TTIP, TICGN, TICPE, TGAP...);
- Assistance in the implementation of Free Trade Agreements;
- Assistance for market access standards, requirements of compliance for accessing the European market (EC marking, REACH, CITES...);
- Trade defence instruments (TDIs), anti-dumping investigations;
- Export controls (dual use goods, EAR, ITAR), international economic sanctions...

In close coordination with other departments and desks of DS, specially in **Canada, Latin America, Asia (China, Vietnam...), Africa**, the team supports its clients in the implementation of their international projects, providing three crosscutting offers:

- Access to the European market, freedom of circulation of commodities, people, capitals and services;
- Monitoring of trade defence measures: antidumping and anti-subsidy investigations;
- Export control and international economic sanctions.

Our team has a great knowledge of customs proceedings, of the various customs authorities (DGDDI, European Commission, WCO, WTO), and of the competent national and international judicial authorities.

The Customs and International Trade Department of DS Avocats is an active member in the **International Chamber of Commerce (ICC)** and is a specialist advisor to the European Parliament Committee on International Trade.

DS Avocats works closely with specialised experts, such as the American law firm, Holland and Hart, in the field of OFAC sanctions and export control (EAR/ITAR).



Paris
+33.1.53.67.50.00
courrier@dsavocats.com

Bordeaux
+33.5.57.99.74.65
bordeaux@dsavocats.com

Lille
+33.3.59.81.14.00
lille@dsavocats.com

Lyon
+33.4.78.98.03.33
lyon@dsavocats.com

Reunion
+33.2.62.50.99.10
reunion@dsavocats.com

Barcelona
+34.93.518.01.11
info@ds-ovslaw.com

Madrid
+34.91.533.53.08
info@ds-ovslaw.com

Brussels
+32 2286 80 33
bruxelles@dsavocats.com

Milan
+39.02.29.06.04.61
milan@dsavocats.com

Stuttgart
+49.711.16.26.000
info@ds-graner.com

Quebec
+1.418.780.4321
info@dsavocats.ca

Montreal
+1.514.360.4321
info@dsavocats.ca

Toronto
+1.647.477.7317
info@dsavocats.ca

Vancouver
+1.604.669.8858
info@dsavocats.ca

Ottawa
+1.613.319.9997
info@dsavocats.ca

Buenos Aires
+54 11 48 08 91 73
info@dsbuenoaires.com.ar

Lima
lima@dsabogados.pe

Santiago
+562.32.45.45.00
info@dsabogados.cl

Beijing
+86.10.65.88.59.93
beijing@dsavocats.com

Guangzhou
+86.20.81.21.86.69
guangzhou@dsavocats.com

Shanghai
+86.21.63.90.60.15
shanghai@dsavocats.com

Ho Chi Minh City
+84.8.39.10.09.17
dshochiminh@dsavocats.com

Singapore
+65.62.26.29.69
singapore@dsavocats.com

DS Consulting Afrique - Dakar
+221.77.255.68.18
dakar@dsconsultingafrique.com

Partenariat
DS Squaris Union Européenne
+32 2286 80 38
secretariat@squaris.com

**SAVOIR,
FAIRE**



WWW.DSAVOCATS.COM
WWW.DS-SAVOIRFAIRE.COM